
Residencial

Stoneweg comienza las obras del proyecto Skyline e inicia la puja de constructoras

La plataforma inmobiliaria ha iniciado el vaciado de las parcelas del complejo. El complejo supondrá una inversión de más de doscientos millones de euros.

EjePrime
12 nov 2019 - 13:15



Stoneweg inicia las obras del proyecto Skyline. **La plataforma inmobiliaria suiza ha iniciado el vaciado de las parcelas donde se ubicará el complejo**, en el número 246 del paseo de la Dirección de Madrid. Además, en los próximos días iniciará la puja entre las constructoras Sacyr, Ferrovial y Dragados.

El complejo, que supondrá una inversión de doscientos millones, constará de dos torres de uso residencial con una capacidad edificable de 45.000 metros cuadrados. Ambos inmuebles constarán de 300 viviendas y zonas comunes que incluirán gimnasio, dos piscinas, zona de *coworking*, huerto urbano y gastroteca.

El socio de Stoneweg Joaquín Castellví ha asegurado que el complejo quiere “dar respuesta a la demanda de vivienda en Madrid” y que supondrá “un antes y un después para la zona norte de la ciudad”. En este sentido, el proyecto quiere catalizar

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/stoneweg-comienza-las-obras-del-proyecto-skyline-e-inicia-la-puja-de-constructoras>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

| la dinamización y revalorización de la zona.